

LA CENTAURÉE D'HIVER

Numéro 3

Novembre 2009

PROMO/ASSOCIATION

Jeudi 12 Novembre 2009
Soirée droit : soirée disco !

La promo Génépi met les petits plats dans les grands. En collaboration avec les autres promos de M2, la soirée disco est préparée avec entrain.

La soirée débute par un karaoké endiablé, et surtout merveilleusement bien chanté (qui en doutait ?). Puis les étudiants s'en vont enflammer la piste de l' « Opéra » de Chambéry. Chacun y va de sa touche personnelle : perruques, chemises à frou-frou, bijoux fantaisie et collants étincelants sont de la partie. De mémoire d'universitaire, on n'avait jamais vu promo si déjantée.





Chapeaux brillants, strass et robes pailletées, couleurs chaudes et vives, et sourires illuminent cette nuit de folie ! Rien ne peut gâcher ces bons moments, pas même la substance à texture douteuse et non identifiée qui constitue le cocktail fruité de la soirée.

Sans transition...

Mardi 17 et Mercredi 18 Novembre 2009

Ecrits du concours d'attaché territorial

C'est avec une certaine décontraction déconcertante mais non totalement déconnectée de la réalité que neuf étudiants de la promo Génépi- ainsi qu'une consœur de M1 et une ancienne du M1 (que nous saluons) se sont rendus à ce concours tant rêvé d'attaché territorial !

La culture générale présentait un sujet pour le moins...général. Les deux seuls mots « La tolérance » ont mené, pour chacun, à une dissertation qui promet des heures palpitantes de lecture du côté des correcteurs...

Quant aux deux autres sujets d'administration générale, la tâche fut plus ardue. Une note de synthèse sur le fameux contrôle de légalité a succédé à un sujet de droit constitutionnel assez croustillant (« La modernisation des institutions sous la 5^e République »). Pourvu que les résultats soient à la hauteur des espérances.

Une mention spéciale à Monsieur Piou qui fut le seul à se spécialiser en urbanisme.

COURS

Cours d'informatique, les étudiants craquent

Les « shoutles » (ndlr Cloé) ont volé ! Est-ce la fatigue accumulée de la semaine, l'approche du week-end, ou la pleine lune de la nuit précédente qui font craquer les étudiants le vendredi après-midi ?

Merci à M.Tessari de supporter nos comportements excentriques de fin de semaine.

Un caméraman de France 3 zone actuellement sur le campus afin de filmer des scènes inédites de ce genre. Parallèlement des experts se penchent sur le problème. Mais à ce jour, le mystère reste entier.

Bientôt les quoi ?

L'échéance approche... Les classeurs surbookés refont leur apparition. L'examen d'informatique a déjà eu lieu, et les étudiants vont prochainement briller à l'examen d'anglais (étant donné qu'ils se sont déjà surpassés durant les exposés...)

La semaine suivante sera certainement plus éprouvante, puisqu'il faudra affronter près de 15 heures d'écrits et d'oraux. Autant dire que le 18 décembre au soir sera le bienvenu. C'est bientôt les quoi ?...

SPORT

Jeudi 6 Novembre 2009 Match de foot

A la nuit tombée, les professeurs et étudiants de droit public et privé se sont affrontés sur la pelouse du Bourget. En dépit des conditions météorologiques médiocres, les équipes étaient très motivées.

Selon Cyrilus Bestofplus, les joueurs ont fait preuve d'une « maîtrise exceptionnelle » tout au long du match. Son coéquipier Piou-Piou ajoute néanmoins que « de nombreux problèmes de placement ont eu le don d'énerver le défenseur central... »



Selon le témoignage de Lau Réal, spectatrice, la soirée se résume par quelques onomatopées et un ou deux mots tels que « pluie », « froid ». Néanmoins, ces intempéries n'ont

pas empêché les supporters de soutenir leur équipe jusqu'au bout (des doigts)
Respect !

Mémento

- **11 Février 2010 : Forum des métiers**
-

Le proverbe du mois :

« On avance comme des coccinelles ! » par Lau